

GAZETTE FCCV

Un week end de championnat

Les U13 A se sont rendus à St Hilaire de Clisson pour affronter Sud Sèvre et Maine. Après une première mi-temps difficile (3-0), les "Blue Boy's" ont réussi à réagir et égaliser en fin de match. Malheureusement, ils ont encaissé un nouveau but en fin de partie, concédant ainsi une défaite 5-4. Les U13 B et C ont joué contre St Sébastien, subissant deux défaites 4-0 et 5-0.

La catégorie U14/U15 continue sur sa lancée. En effet, l'équipe A a remporté son match 2-0 contre Clisson, tandis que l'équipe B a gagné 5-0 face au GJ de Goulaine 2. Les deux équipes se positionnent donc en tête du classement.

En revanche, la catégorie U18 a connu des difficultés ce weekend. Les U18 ont reçu Gétigné Boussay Cugand et ont subi une lourde défaite sur le terrain synthétique de Château Thébaud. Les U17 ont joué après sur un terrain en herbe et ont perdu 6-2 contre l'AS Sautron.

Pour les séniors, les matchs ont commencé dès le samedi pour l'équipe première qui s'est déplacée à Luçon en début de soirée. Malgré un bon match de nos blue boy's, les deux équipes se sont quittées sur un score nul et vierge de 0-0. L'équipe B a affronté Gorges 3 à Château Thébaud (voir équipe en forme). L'équipe C s'est inclinée 2-0 contre La Guinéenne. L'équipe D a réalisé un match nul 1-1 contre Orvault Bugalière.

L'équipe en forme

SÉNIORS B



Les séniors B ont accueilli Gorges 3 à Château-Thébaud ce dimanche. Deux matchs, deux victoires pour eux dans ce championnat de D3, dont une victoire 5-0 dans ce deuxième match. Un très bon début de saison pour les hommes de Clément Gegat.

Le prochain match aura lieu le 8 octobre contre Gétigné Boussay 2.

Bravo à eux !



ANNIVERSAIRES À VENIR



25 Sept

LBLON Louis
DELMOTTE Florent
REMAUD Julien

26 Sept

JANIERE Antoine
RAMPILLON Mathys

28 Sept

ROSPAR Louis

Plateau U8/U9 de retour

Pour le 1^{er} plateau de l'année pour la catégorie c'est plus de 53 enfants qui étaient présents. Il y avait 9 équipes de football à 5 qui ont participé. Deux équipes se sont rendues à La Chapelle-Basse-Mer, trois équipes à Saint-Lumine-de-Clisson et quatre équipes ont joué à domicile lors du plateau à Saint-Fiacre-sur-Maine. C'était une excellente opportunité pour certains enfants de découvrir les plateaux qui se déroulent le samedi matin.



Plateau U10/U11 de retour

Pour leur premier plateau, nos cinq équipes U10/U11 se sont déplacées. Une petite nouveauté cette année a été ajoutée : une partie jonglage avant les matchs.

U11 A : 2 défaites / U11 B : 1 victoire 1 défaite.

U11 C : 2 défaites / U11 D : 1 victoire 1 défaite et U11 E 2 victoires

Photo de L'équipe E de ce week end.



Sans faute pour nos anciens

C'est un excellent week end pour nos équipes de loisirs et de vétérans ! Les Loisirs de La Haye ont remporté leur match 2-1 contre Mouzillon/Vallet, tandis que les Loisirs de Château ont également gagné sur le même score contre l'AS Vieilleigne la Planche. Les Vétérans ont également brillé en remportant leur match contre Sud Sèvre et Maine à Château Thébaud avec un score de 4-3.

... ensemble on va plus loin ...



Nous vous présentons cette semaine un jeune apprenti de 19 ans, Maxence DESOMBRE. Cette année, il est en alternance au club ainsi que dans son école CNPC Sport à Nantes pour effectuer son diplôme en Management du sport.

Il fera partie de la commission partenariat et communication. C'est lui qui sera au cœur du projet "Album du club".

Bienvenue à toi !